

Muere un lince en Villarrasa, "probablemente" el cachorro de la hembra atropellada hace un mes

[Hi huelvainformacion.es/provincia/muere-lince-villarrasa-probablemente-cachorro_0_2002183776.html](https://huelvainformacion.es/provincia/muere-lince-villarrasa-probablemente-cachorro_0_2002183776.html)

Lourdes Morillo Moyar

7 de agosto de 2024

Huelva/La **población de lince ibérico** lamenta la pérdida de un nuevo ejemplar, cifrando hasta once fallecimientos en lo que va de año. Así lo denunciaba durante la mañana de este miércoles la organización **Ecologistas en Acción**, que ha recibido la noticia de la **muerte de uno de ellos** en la carretera A-49 a la altura del término municipal de Villarrasa.

El portavoz de la organización en el **Consejo de Participación de Doñana, Juan Romero**, ha indicado que "posiblemente sea uno de los **cuatro cachorros que tenía una hembra** que murió en la misma zona atropellada a finales de junio". "Vamos aumentando las bajas y ya llevamos en lo que llevamos de año 11 lince muertos: **nueve por atropello, uno por disparos y otro por causas desconocidas**", ha precisado.

Asimismo, ha recordado que en 2013 murieron de la población Doñana-Aljarafe 16 lince de los cuales 13 por atropello: "Reiteramos nuestras peticiones, inmediatamente hay que corregir todos los puntos negros y adoptar medidas de seguridad y, sobre todo, establecer, habilitar y restaurar una nueva red de corredores ecológicos".

Romero ha señalado que el Ministerio para la Transición Ecológica y la Junta de Andalucía, recientemente, han firmado un convenio y van a desarrollar un Life denominado Naturaleza y Biodiversidad con el objetivo de garantizar la conectividad y reducir los atropellos. "Les pedimos que lo ejecuten con carácter de urgencia porque nuestras alegrías de haber sacado al lince de la categoría de en peligro de extinción a vulnerable se puedan convertir en un estrepitoso fracaso", ha concluido.

Más de una decena en lo que va de año

Se contabilizaban diez lince fallecidos en lo que va de año hace escasos 13 días. Así lo denunciaba la organización **Ecologistas en Acción**, añadiendo el balance de 2024, que cifraba entonces en diez las muertes en carreteras y espacios cercanos, **frente a los 13 de todo el 2023.** Según ha indicado Juan Romero, portavoz de la organización en el Consejo de Participación de Doñana, el atropello mortal tuvo lugar **en la carretera A-483**, que une los núcleos de **Almonte y Matalascañas** y se trataba de un ejemplar macho. "Esta carretera la tiene el **Espacio Natural de Doñana (END)** considerada como de una alta incidencia de atropellos y de la mayor mortalidad de la fauna que tiene toda la comarca", indicaba.

En lo que va de año han muerto por atropello 12 ejemplares de siete especies diferentes, entre los que ha mencionado **nutrias, tejones, meloncillos, zorros y hasta un ciervo.** "El problema principal es que tiene una alta densidad de tráfico muy concentrada

en los meses de verano y una serie de portillos que hacen necesario un mantenimiento constante de todas las alambradas", ha indicado .